

拝啓 今年も早や 11 月下旬となりました。お変わりございませんか。いつもエンカウンターをお読み頂きありがとうございます。近所の公園の紅葉がきれいな頃で、赤や黄色の紅葉が混じり、太陽の光線の具合では、なかなか見事な場所も多いことに気が付きました。

前回で石館守三先生の文章からの引用を終り、今回から、同志会OBの村上劉治さん編纂の資料「小西芳之助先生金曜会語録」から引用させていただきます。小西先生の高円寺東教会における説教は、テープ約 300 巻が残されており、今井館で第 2、第 4 日曜日に開いている高円寺東集会で、順次聴いています。小西先生は、同志会では、どんなお話しをされていたのでしょうか。同志会には、何 100 冊という金曜会の記録ノートが残されているのだと思います。その中から、石館先生と小西先生の発言を丹念に編集された村上さんのご努力には頭が下がります。

今我が家では、マレーシアからの高校の留学生を 1 年間ホスト・ファミリーとして預かっていますが、11 月 6 日から 10 間ほど、その他に妻の友人のアメリカ人が、我が家に滞在し、何箇所か、案内しました。

一つは、一泊で山中湖傍の山の上に立つホテル・マウント富士に泊り、翌日箱根に行き、芦ノ湖ロープウェイで駒が岳に登り、元箱根まで船で行きました。私は、山中湖も箱根もこれまで何度も行っていますが、山登りだけの興味しかなかったのですが、今回の旅行で、観光で行くのも結構楽しいことだと発見しました。

11 月 15 日には、マレーシアからの留学生も一緒に、鎌倉に行きました。鶴ヶ岡八幡宮、由比ガ浜、大仏、江の島の橋などを訪れました。天気の良い日で、大勢の観光客でにぎわっていました。江の島の橋の中途にある遊覧船乗り場付近から、富士山と箱根が夕映えの中にシルエットでくっきり見えたのは感激しました。先日山中湖まで行った時富士山は見えませんでした。

11 月 22 日は、マレーシア留学生の受入れ団体の AFS の、世界 100 周年・日本 60 周年の大会が新宿のホテルであり、参加しました。英語の解説者として有名な鳥飼玖美子さんの講演があり、ヨーロッパでは 2 度の世界大戦を反省し、戦争が起きないように工夫をしているのに、日本では、過去の歴史への反省が少ない、ということも話され、感銘を受けました。

それでは皆様、寒さに向かう時期となりましたが、どうかお身体ご自愛の程、祈り申し上げます。

敬具

平成 26 年 11 月 25 日

山口周三

エンカウンターの読者各位